

# *Canciller de Cuba lamenta fallecimientos por incendio en Francia*

---



Imagen ilustrativa tomada de @BrunoRguezP

La Habana, 11 ago (RHC) Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, lamentó las pérdidas de vidas humanas a causa del incendio ocurrido en un inmueble de la localidad de

Wintzenheim, en Francia.

El Canciller cubano envió en Twitter las más sentidas condolencias al pueblo y gobierno de la República Francesa, las que hizo extensivas a familiares y seres queridos de las víctimas.

Medios locales reportaron que el incendio ocurrió en una residencia de verano para discapacitados en la localidad de Wintzenheim, en la región de Alsacia, y provocó la muerte de al menos 11 personas.

Según indicó el ministro del Interior, Gérald Darmanin, el fuego arrasó 300 metros cuadrados del edificio y se evacuaron 17 individuos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/331071-canciller-de-cuba-lamenta-fallecimientos-por-incendio-en-francia>



**Radio Habana Cuba**